



La Ciudad fue epicentro de la 5ª edición de Comic-Con. La realización de este evento abre un mundo de posibilidades de interacción y encuentro de muchos jóvenes que disfrutan de los cómics, las series y los animé.

El Ministro de Gobierno de la Ciudad, Jorge Macri participó de esta nueva edición, recorrió los stands y charló con los artistas sobre la tarea que realizan.

“Es un orgullo y un privilegio que en esta ciudad cosmopolita se realice una de las convenciones más importantes de la cultura pop. Una semana en la que se reúnen miles de fanáticos de series, comics y animé. También, este tipo de eventos es una gran oportunidad para escuchar y entender a los jóvenes que nos demuestran día a día las nuevas formas de interpretación de la cultura”, dijo Jorge Macri

En este caso son miles los jóvenes que participan, donde invierten tiempo y esfuerzo en la creación de trajes detallados y realistas de sus personajes favoritos de cómics, películas, series de televisión o videojuegos.

Además, el Ministro de Gobierno recorrió, entre otros, los stands de Radio Disney, Barbie, Ovni, Hulk, Lego, Panini y Harry Potter. También, saludó a Luis y Danny Moncada, actores y hermanos hondureño-estadounidenses conocidos por su papel de “Los primos” y su participación en “Breaking Bad” y su spin-off “Better Call Saul”. Luego, conversó con la artista invitada, Evanna Lynch, Luna en Harry Potter

Cabe destacar que este evento es originario de Estados Unidos, en dónde se realiza hace más de 50 años; y en Argentina se viene realizando de forma oficial desde el año 2013. Actualmente se trata de la Comic Con en habla hispana más grande del mundo, siendo,

además, una plataforma de anuncios y presentación para la industria del cine, TV, videojuegos y música.